

44

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Fraktion im Rat Nottuln

Nottuln, den 6. Oktober 2008

An den
Bürgermeister der Gemeinde Nottuln
Peter Amadeus Schneider

Gemeinde Nottuln

- 9. Feb. 2009

Anl.

Abt. BH13

Antrag der Fraktion Bündnis90 / Die Grünen

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die Verwaltung erarbeitet ein Wege-Konzept mit Anbindung des Sportplatzes und des Photovoltaik-Parks in Appelhülsen-Nord zur sicheren und attraktiven Erreichbarkeit für den Fußgänger- und Fahrradverkehr.

Begründung:

Mit dem Beschluss zur Teilaufhebung und Änderung des B-Plans Nr. 84 „Appelhülsen-Nord II“ wurden wesentliche Randbedingungen für das Wegesystem für den nicht-motorisierten Verkehr in Appelhülsen-Nord geändert: der Sportplatz bleibt an seinem Standort erhalten, östlich der Stever ist der Photovoltaik-Park installiert worden. Dies erfordert und ermöglicht eine Anpassung des Wegenetzes für den Fußgänger- und Fahrradverkehr im Sinne einer sichereren Anbindung des Sportplatzes und einer Attraktivitäts-Steigerung.

Die seit Jahren bemängelte Verkehrssicherheit für Kinder und Jugendliche auf ihrem (Um-)Weg über die Lindenstraße zum Sportplatz ließe sich durch Schaffung eines Fuß- und Radweges parallel zum Lärmschutzwall deutlich erhöhen.

Der mittlerweile an das Stromnetz angeschlossene Photovoltaik-Park stellt aufgrund seiner überregionalen Bedeutung eine Attraktion für Nottuln und Appelhülsen dar. Eine Einbeziehung dieser Attraktion in ein Fuß- und Fahrradwege-System für Appelhülsen würde auch für auswärtige Besucher Anreize bieten, die Anlage im Zuge eines Spazierganges um und durch Appelhülsen zu besichtigen. Eine Wegeführung über den Lärmschutzwall böte hierbei hervorragende Ausblicke.

Mit freundlichen Grüßen

Moritz Hegemann
(Fraktionssprecher)